



Rundbrief II. Quartal 2024

Darmstadt, 01.04.2024

„Schau tief in die Natur,
dann wirst du alles besser
verstehen“
Albert Einstein



Liebe Mitglieder und Freunde unserer Gemeinde,

am 24.3.24 fand unsere diesjährige Mitgliederversammlung statt. Krankheitsbedingt waren wir ein kleinerer Kreis und haben nach der Tagesordnung noch ein nettes Zusammensein gepflegt.

Es gab einen Rückblick über unsere Aktivitäten im letzten Jahr, sowie die Planung für dieses Jahr und Informationen zum Kassenstand. Alles in allem war es eine gelungene Veranstaltung.

Auf Antrag ist die Nachwahl von zwei Beisitzern zum Vorstand erfolgt. Gewählt wurden: Inna Pashkova und Michael Trautwein. Wir danken ihnen, für die Bereitschaft im Vorstand mit zu arbeiten.

In einem interessanten Vortrag von Max Wäldele von der Freireligiösen Landesgemeinde Baden im Februar diesen Jahres ging es weniger um ökologische Zusammenhänge, sondern im Besonderen um die Natur des Menschen, die auch wie die unsere sich mal wild mal gezähmt zeigt und ihre wahren Werte erst durch das humanistisch ausgerichtete Denken und Handeln entfaltet. Dieses Ziel streben wir an.

Herr Wäldele hat viele konstruktive Beispiele genannt, die zeigen, wie sich Menschen für eine positive Zukunft für andere engagieren. Oft fallen uns aber gerade die dramatischen Ereignisse im Weltgeschehen ein, die mit einem Verlust der Menschenrechte und Demokratie einher gehen. Und die leider zugenommen haben und die uns hilflos und ohnmächtig fühlen lassen. Beim Zuhören wurde mir klar, wie wichtig es ist, sich dennoch positiv auszurichten und zu versuchen, sich die Zuversicht zu bewahren. So hat mich diese Morgenandacht dazu inspiriert, trotz allen Unzulänglichkeiten das Gute im Menschen zu sehen.

Auch in diesem Jahr wollen wir wieder einige Gemeindeaktivitäten unternehmen und es wurde von Seite der Mitglieder der Wunsch geäußert, wieder einmal eine Gemeindereise zu unternehmen. Vom Vorstand wurden drei Busreisen vorgeschlagen, von denen eine Reise leider bereits ausgebucht ist, Es stehen also

zwei Busreisen zur Auswahl, von denen wir eine unternehmen wollen und die Sie bitte dem beigefügten Anmeldeformular entnehmen. Zudem finden Sie dort die Anmeldung zu zwei Ausflügen, zu denen Sie sich ebenfalls anmelden können. Wichtig ist, dass Sie sich insbesondere zu den Busreisen schnell anmelden, damit wir diese auch noch buchen können.

Ich freue mich auf wieder viele schöne Begegnungen mit Ihnen.

Programm:

Mi., 8.5. 18:00 Uhr Stammtisch im Restaurant „Zum Rosengarten“, Frankfurter Str. 79, 64293 Darmstadt,
Bitte um Anmeldung bis zum 6.5.

Sa., 8.6., 12:15 Uhr: Führung in der Kelterei Kraemer,, Crumbacher Str.6, 64385 Reichelsheim, incl. kleinem Imbiss. Es besteht anschließend die Möglichkeit ins Gartencafé in Fränkisch Crumbach zu gehen. Es werden Fahrgemeinschaften gebildet – Bitte um baldige Anmeldung.

Mi., 26.6. Busreise mit Brückmann nach Kassel (Wasserspiele Wilhelmshöhe)
Abfahrt ab 7:10 Uhr Betriebshof, 7:40 Uhr Mathildenplatz.
Bitte um schnellst mögliche Anmeldung, da diese Fahrten sehr bald ausgebucht sind.

Mi. 17.7., 18:00 Uhr Stammtisch jetzt: im Restaurant "Bölle" Darmstadt, Nieder-Ramstädter-Str. 251, bitte um Anmeldung bis 15.7.24

www.freireligioese-gemeinde-darmstadt.de

**Bitte wenden Sie sich in allen Gemeindeangelegenheiten direkt an die
Gemeindeleiterin:**

**Astrid Schneider Im Brühel 58 64853 Otzberg Tel: 06162-9 627 999
Kontoverbindung: Sparkasse DarmstadtIBAN: DE 96 5085 0150 0000 5810 97
BIC: HELADEF1DAS**